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記録

会議

● 4 月 24 日（木）

第 1 回 DMC ミーティング 

出席：松田、斎藤、金子、石川、安藤、岸、松澤、亀

村、宮下、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

戦略的研究基盤形成支援事業について。人事について。

DMC 協議会開催に向けて。旧 HUMI 資産について。

● 5 月 2 日（金）

第 1 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、斎藤、安藤、石川、金子、渡部、都倉、

石田、大前、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

RA、PD について。今年度の事業計画について。

● 5 月 23 日（金）

第 1 回 DMC 協議会

出席：松田、斎藤、中村慎助（経済学部長）、大石裕（法

学部長）、望月真弓（薬学部長）、浜日出夫（社会学研

究科委員長）、片山直也（法務研究科委員長）、田村俊

作（メディアセンター所長）、村上

● 6 月 6 日（金）

第 2 回 DMC ミーティング

出席：松田、斎藤、金子、石川、安藤、池田、岸、松

澤、亀村、宮下、齋藤、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

「慶應時空ぷらっと」について。戦略的研究基盤形成

支援事業研究設備で導入するストレージについて。シ

ンポジウム日程について。補充人事について。工事申

請について。旧 HUMI 資産について。

● 6 月 6 日（金）

第 2 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、斎藤、安藤、金子、池田、石川、渡部、

本間、大前、都倉、平山、石田、宮下、齋藤、岸、松

澤、亀村、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

平成 25 年度購入物品について。プロジェクトの進捗

状況について。「慶應時空ぷらっと」について。

● 7 月 10 日（木）

第 3 回 DMC ミーティング

出席：松田、金子、石川、安藤、岸、松澤、亀村、村上、

鈴木

遠隔：斎藤

〔審議 ･ 報告事項〕

「科学技術人税育成のコンソーシアムの構築事業」につ

いて。旧 HUMI 等のデジタルデータについて。「慶應時

空ぷらっと」について。シンポジウム日程決定。DMC

規定改正について。西別館１の雨漏りについて。

● 7 月 10 日（木）　

第 3 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、安藤、金子、池田、石川、本間、都倉、齋

藤、岸、松澤、亀村、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

予算執行状況について。プロジェクトの進捗状況につい

て。シンポジウムに向けて。

● 8 月 4 日（月）

第 4 回 DMC ミーティング

出席：松田、金子、石川、安藤、池田、岡田、岸、松澤、

亀村、宮下、齋藤、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

旧 HUMI 等のデジタルデータについて。オンライン教

育について。工事申請（エレベータ設置、サーバ室拡張、

Ｂ棟機械室の扉改修）について。私立大学等経常費補助

金特別補助について。科学技術人材育成のコンソーシア

ムの構築事業について。

● 8 月 4 日（月）

第 4 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、安藤、金子、池田、石川、渡部、本間、大前、

都倉、石田、岡田、岸、亀村、宮下、齋藤、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

予算執行状況について。プロジェクトの進捗状況につい

て。シンポジウムに向けて。

● 9 月 11 日（木）

第 5 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：金子、池田、石川、渡部、小菅、本間、大前、都倉、

石田、岡田、岸、新部、宮下、齋藤、松澤、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

予算執行状況について。プロジェクトの進捗状況につい

て。シンポジウムに向けて。
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● 9 月 25 日（木）

第 5 回 DMC ミーティング

出席：松田、斎藤、金子、石川、安藤、池田、岡田、岸、

新部、亀村、宮下、齋藤、村上、山形

〔審議 ･ 報告事項〕

国際パーフォーマンス・スタディーズ学会（PSi）2015

東北大会について。De Montfort Univ. からの提案につ

いて。パンフレット改訂について。PD/ 特任助教の募集

について。旧 HUMI データの受け入れについて。DCI の

会費について。

● 9 月 25 日（木）

第 6 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、斎藤、金子、池田、石川、都倉、石田、岡

田、岸、新部、亀村、宮下、齋藤、村上、山形

〔審議 ･ 報告事項〕

ロンドン大学との共催国際学会の報告。プロジェクトの

進捗状況について。シンポジウムに向けて。

● 10 月 17 日（金）

第 7 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、斎藤、安藤、池田、石川、宮下、齋藤、岡

田、岸、亀村、村上、鈴木

遠隔：本間、都倉、石田

〔審議 ･ 報告事項〕

プロジェクトの進捗状況について。シンポジウムに向け

て。

 

● 10 月 28 日（火）

第 6 回 DMC ミーティング

出席：松田、斎藤、安藤、小菅、金子、池田、石川、岡

田、岸、新部、松澤、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

シンポジウムについて（タイムテーブル、技術展示の内

容）。パンフレット改訂について。国際パフォーマンス

スタディ学会について。劇団新感線のイベントへの協力・

共催について。GIC について。DCI の会費のその後の状

況について。

● 11 月 7 日（金）

第 8 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、安藤、金子、池田、石川、岡田、岸、新部、

宮下、齋藤、松澤、亀村、村上、鈴木

遠隔：斎藤、都倉

〔審議 ･ 報告事項〕

国際パフォーマンス・スタディーズ学会について。プロ

ジェクトの進捗状況について。シンポジウムに向けて。

● 11 月 17 日（月）

第 7 回 DMC ミーティング

出席：松田、斎藤、安藤、金子、池田、石川、岡田、岸、

新部、松澤、亀村、宮下、齋藤、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

シンポジウムについて。紀要 2 号について。MOOC へ

の対応について。平成 27 年度予算申請について。東京

国立近代美術館フィルムセンターとの連携について。

● 12 月 22 日（月）

第 9 回戦略的研究基盤支援事業ミーティング

出席：松田、安藤、金子、池田、石川、岡田、岸、新部、

宮下、齋藤、松澤、亀村、村上、鈴木、斎藤、都倉、

〔審議 ･ 報告事項〕

シンポジウム反省。来年度事業計画について。プロジェ

クトの進捗状況について。

● 1 月 22 日（木）

第 7 回 DMC ミーティング

出席：松田、安藤、金子、池田、石川、岡田、新部、鶴

岡、松澤、亀村、村上、鈴木

〔審議 ･ 報告事項〕

今年度予算執行状況について。紀要 2 号について。オ

ンライン教育について。

● 3 月 16 日（月）

第 8 回 DMC ミーティング

出席：松田、安藤、金子、池田、石川、岡田、新部、鶴

岡、松澤、亀村、村上、鈴木

〔審議・報告事項〕

戦略的研究基盤形成支援事業の中間報告について。今年

度決算報告。オンライン教育について。GIC との連携に

ついて。撮影業務について

● 3 月 23 日（月）

第 10 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング

出席：松田、安藤、金子、池田、石川、岡田、新部、鶴

岡、大前、松澤、亀村、村上、鈴木

〔審議・報告事項〕

今年度決算報告。来年度事業計画確認。中間報告に向け

ての方針について。PV の制作について。


